

## **1999**

Im Verein gibt es mittlerweile 16 Gruppen: Faustballmänner, Schüler, Minis, Fußball, Badminton, Er & Sie, Völkerball, Fit ab 40, Fitnessgymnastik, Molligymnastik, Breitensport für Männer, Leichtathletik für Kinder, 2 Kindergruppen und 2 Mutter-und Kindgruppen, Wirbelsäulengymnastik, Wassergymnastik, Aquaaerobic und Wasserbewegung für MuKi. Geleitet werden die Gruppen von 6 Übungsleitern, 2 Helfern, eine Krankengymnastin und einer Gymnastiklehrerin. N. Eilhoff hatte die Kurse im Wasser von C. Westbombke kurzfristig übernommen. Danach übernahm Angelika Stindt-Esser die Kurse. Da das Lehrschwimmbecken Mitte des Jahres einen Schaden hatte, mussten die Wasserkurse erstmal pausieren. Ins Helferteam beim Kinderturnen kommt M. Wilk. Durch ihre zweite Schwangerschaft hört Silke Blome leider auf und Anke Saatmann auch. Als neue Übungsleiterinnen konnten A Kipper und J. Stahr gewonnen werden. Die neue Leichtathletikgruppe für Kinder von Karl Heinz Rumpenhorst musste aus Teilnehmermangel eingestellt werden. Die Faustballschüler von Markus Reinhardt übernimmt Karl-Heinz Rumpenhorst und damit kann Markus Reinhart die Minis von Engelbert Schälte und B. Paschedag übernehmen. Die neue Hobbyfußballgruppe nutzt die Anne-Frank-Schule am Samstag, eine neue Badmintongruppe trainiert dort ebenfalls. Beim Bezirkshallensportfest erreichen wir bei JuTu E den 1. Und 2. Platz. Am Jubiläumsgauturnfest am 12.6.99 am Hemberg nehmen 8 Kinder teil. Am Tag der Gruppenwettbewerbe in Iserlohn-Letmathe nehmen 16 Kinder am Vielseitigkeitswettbewerb teil. In der Kinderturnabteilung erhalten 18 Kinder im Alter von 4 bis 7 Jahre das Kinderspieleturzabzeichen. An der 125 Jahr Feier des MTG's am 20.11.99 in der Stadthalle Hagen nehmen wir teil. Zum Festakt am 25. April fahren Hannelore, Beate, Astrid und Friedel mit Fahne nach Hagen-Vorhalle. Nach langen Jahren wird die beliebte Himmelfahrtswanderung abgeschafft. Zuletzt hatten sich immer weniger Helfer gemeldet. Ein gemütliches Beisammensein findet am 13.11.99 im Jugendtreff Bösperde statt. Die Frauengruppen von Astrid Bettker fahren mit Sauer Reisen am 13.3.99 nach Amsterdam, u.a. wird Madam Tussauds besichtigt. Mit Fischers Reisen ging es am 11.12.99 nach Valkenburg, um sich den Weihnachtsmarkt in den Grotten anzuschauen. A. Saatsmanns Idee unser Krankenhaus zu besichtigen, wurde in die Tat am 28.4.99 umgesetzt. Mit 18 Kindern besuchten wir das Krankenhaus und Dr. Jacobs zeigte den Kindern alles. Zum Schluss gab es zur Belohnung ein Eis und etwas zu trinken. Am Volkssporttag nahmen 78 Sportler teil. Auf der Nikolausfeier verteilte der Nikolaus Turnbeutel mit Overbälle. Zuvor gab es u.a. ein Theaterstück und Hannelore las den Kindern als Oma wieder eine Geschichte vor.

## **2000**

Der langjährige Oberturnwart Karl-Heinz Willmes (Onkel Karl) feiert seinen 80 Geburtstag. Der Sängerbund möchte einen Maibaum auf dem Maroeuiler Platz aufstellen. Alle Vereine sollen sich daran beteiligen. Die Hausfrauengruppe macht einen Ausflug nach Lünen und besichtigt dort eine Schuhfabrik. Drei neue Schaukästen werden aufgestellt, in diesen sollen die neuesten Nachrichten vom Verein ausgestellt werden. Da die Faustballminis zahlenmäßig zu groß sind, soll die Gruppe aufgeteilt werden. Astrid Bettker nimmt zum 11. Westfälischen Landesturnfest 31.5. – 4.6.00 in Hamm 6 Frauen aus der Frauenabteilung mit. Es wird am lustigen Wettkampf und am Fitness- und Gesundheitsmarkt teilgenommen. Am 5.11.00 fährt die Mutter-Kind Gruppe wieder in die Dechenhöhle zur Martinsvorführung. Ende ist auch hier wieder auf dem Faustballfeld, diese Mal mit Stockbrot. Insgesamt nehmen 37 Kinder und 25 Erwachsene teil.

## **2001**

Auf der Mitgliederversammlung wird Beate Schälte zur ersten Vorsitzenden gewählt. Jörg Schumacher wird mit einem Präsent als Vorsitzender verabschiedet. Es gibt eine Anfrage, dass die Mitarbeiter vom St. Vincenz-Krankenhaus in der „Er und Sie“ Gruppe mittrainieren möchte. Im März

besuchen Frauen das Halinge Dorftheater. Die Faustball-Schüler fahren nach Herford zum Fronleichnamsturnier. Unter Übungsleiter Karl-Heinz Rumpenhorst belegten sie den 3. Platz. Die Faustball Schülerinnen nehmen an der Norddeutschen Meisterschaft teil. Sie belegen den 7. Platz. Als Betreuer fahren Beate Schälte und Karl-Heinz Rumpenhorst. Die Hobbyfußballer richten ihr erstes Turnier in der Bösperder Sporthalle aus. Die Mutter-und Kindgruppe besuchen den Maximilianpark in Hamm. Am Volkssporttag nehmen 69 Starter teil. Für ehemalige Faustballspieler gibt es eine Fete für 20 Jahre Faustball. Für den Tag der offenen Tür wird der Turnspieleparcours von Adolf Küpers aus Lünern geholt.